

Hohe Auszeichnung für ASB-Vorstandsmitglied Stefanie Buselmaier

Eine große Ehre wurden Stefanie und Prof. Werner Buselmaier zuteil. Für ihr soziales Engagement erhielten sie das Verdienstkreuz der Bundesrepublik Deutschland am Bande. Neben zahlreichen Einzelaktivitäten gründe-

ten sie gemeinsam mit Paul Hennze vor 19 Jahren den Jugendtreff Friedrichsfeld, den sie bis heute ehrenamtlich leiten. Daraus entstand, initiiert durch die türkischen Treff-Besucher, die Deutsch-Türkische Freund-



schaftsgesellschaft Dösemealti/Antalya und Edingen-Neckarhausen e.V. Gemeinsam mit den Jugendlichen und Mitgliedern beider Vereine transportierten Werner und Stefanie Buselmaier zahlreiche Hilfsgüter in die Türkei. Darunter über 400 Rollstühle, die im Treff restauriert worden waren, einen Krankenwagen, Computer, EKG-Geräte und weitere medizinische Hilfsmittel. Sie konnten damit vielen Kranken und Behinderten helfen.

Auch Roland Weiß vom ASB hatte sie bei ihrer Arbeit unterstützt, wofür ihm in der Feier herzlich gedankt wurde.